

Virtuelle Generalversammlung der Walliser Tourismuskammer Sieben Videobotschaften zum Thema Tourismus

Auf der Homepage der Walliser Tourismuskammer (WTK) tourismevs.ch* sind sieben Videobotschaften zum Thema Tourismus einsehbar. Diese Clips, gedreht in Fiesch und im Sport Resort, ersetzen die ordentliche Generalversammlung der WTK. Alle Botschaften haben eins gemeinsam: Sie zeigen Enthusiasmus und Optimismus für die Tourismusbranche.

Die am 15. Juni 2021 geplante Generalversammlung in Fiesch konnte aufgrund der verordneten Schutzmassnahmen nicht physisch abgehalten werden. So entschied sich die WTK für eine virtuelle aber originelle Versammlung, welche nun in sieben Videobotschaften zu entdecken ist. Einige davon sind der «Regionalen-Bühne» gewidmet – mit Botschaften von Bruno Margelisch, Gemeindepräsident von Fiesch, Philippe Sproll, Direktor der Aletsch Arena AG sowie Barbara Moosmann, Direktorin des Sport Resorts in Fiesch. An letzterem Standort wurden die Videos mit folgenden Persönlichkeiten gedreht: Beat Rieder, Präsident der WTK und Ständerat, Luc Fellay, Vizepräsident der WTK und Nicolas Pralong, Generalsekretär der WTK. Abgerundet wurde die Reihe mit dem Dank und den guten Wünschen des Staatsrates Christophe Darbellay, Chef der Dienststelle für Wirtschaft und Bildung des Kantons Wallis.

Während sich Frau Moosmann auf einen Neustart der Aktivitäten in diesem Sommer freut, ermutigt Präsident Rieder alle Tourismusakteure nach vorne zu schauen und Flexibilität zu Gunsten des kantonalen Tourismus zu zeigen. Die Aktivitäten der WTK werden von ihrem Vizepräsidenten vorgestellt: Luc Fellay veranschaulicht die drei Etappen des vergangenen Jahres – eine Phase der finanziellen Unterstützung im Frühjahr 2020, eine erfreuliche Phase mit einer starken Sommersaison 2020 und eine Kampf-Phase zu Beginn der Wintersaison, für die zumindest die Öffnung der Skigebiete erzielt werden konnte. Zum Schluss spricht Luc Fellay über die detaillierte Studie der WTK über die wirtschaftlichen Auswirkungen der COVID-19-Krise auf den Walliser Tourismus. Das Dossier liegt nun dem Staatsrat vor und ermöglicht es dem Kanton, zusätzliche Finanzhilfen beim Bund zu beantragen.

Nicolas Pralong seinerseits freut sich über die positive Jahresrechnung. Er erinnert aber daran, dass die WTK keine Subventionen erhält und von den Beiträgen ihrer Mitglieder lebt. Der Generalsekretär berichtet über zwei wichtige Projekte, an denen die WTK beteiligt war: Bei der Ausarbeitung eines möglichen Artikels in der neuen Kantonsverfassung zum Thema Tourismus und bei der Fortführung der Lobbyingarbeit im Grossen Rat über die Walliser Tourismusgruppe, präsiert durch André Roduit.

Ihr Kontakt:

Beat Rieder, Präsident der WTK \ 079 212 34 39
Luc Fellay, Vizepräsident der WTK \ 079 240 60 26

